
 

EDITORIAL 
 

Queridos socios y amigos de los Reyes Magos, 
 

Una vez que hemos terminado las dos reuniones 
ordinarias que los miembros de la Comisión de la 
Cabalgata celebramos tras el 5 de enero y 
dedicamos a la revisión y puesta en común de las 
posibles mejoras para el próximo año, toca 
concluir el ejercicio con la celebración de la 
ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE SOCIOS. 
La Asamblea es un Órgano Soberano donde se 
analizan los actos más significativos del año 
anterior, así como, se aprueban tanto las cuentas 
del curso finalizado como el presupuesto para el 
curso que ahora comenzamos. Un acto abierto a 
todos los socios y que aprovecho este espacio que 
nos brinda el Heraldo para comunicaros nuestro 
especial interés por vuestra asistencia y de esta 
manera conocer de primera mano las acciones y 
los actos que sin ser públicos muchos de ellos, 
realiza la Asociación por su principal finalidad: todo 
por y para los niños de Alcalá. 
La Cabalgata es una Institución alcalareña que 
está, desde hace muchos años, en continuo 
crecimiento. Gracias a la cantidad de alcalareños 
que conocen cada vez más a la propia Asociación 
crecemos en número de allegados que se interesan 
por nuestra agenda de actividades y sobre todo de 
nuestra acción social. Al ser cada año mayor el 
número de amigos de los Reyes Magos que se van 
acercando a la Asociación, bien como socios o bien 
como amigos, las actividades y propuestas son 
cada vez más ambiciosas. Es cierto que somos una 
Asociación tradicional y nos cuesta romper 
barreras con actos que desde nuestros inicios nos 
acompañan, pero también es cierto, que las nuevas 
generaciones y las aportaciones externas de esos 
nuevos parroquianos que se acercan a conocernos 
nos están abriendo a nuevas perspectivas y nuevas 
ideas que nos están haciendo cada día más grande 
y con un espacio importante dentro de la sociedad 
alcalareña. De esta manera actos como la Feria de 
Playmobil o el Ciclo de Teatro Infantil de Calle han 
pasado a formar parte de la agenda ordinaria que 
todos esperan. En materia de seguridad se ha 
avanzado muchísimo gracias a sugerencias de 
amigos cabalgateros que pronto han pasado a una 

propuesta firme: como son las fundas que 
protegen a las ruedas de los remolques, las 
continuas pruebas en los cinturones de seguridad 
para los niños, la incorporación del cuerpo de 
Seguridad Privada cada vez más presente en el 
cortejo, el cordón de protección humano que 
rodea a los Heraldos el 4 de enero, el 3 de enero 
este año precisamente. Vamos asumiendo también 
poco a poco, sin prisa pero sin pausa, las nuevas 
tecnologías digitales como herramientas de 
comunicación: en el reparto de sitios para el 
cortejo, en compartir información, en el uso de 
herramientas de comunicación masiva, 
herramientas que por segunda vez en la historia 
han sido fundamentales para comunicar por 
ejemplo, la decisión adoptada de cambiar el día de 
salida de la Cabalgata por riesgos de lluvia en 
tiempo récord. Soluciones realmente inviables de 
plantearse hace unos años. Y nuevas líneas de 
trabajo junto a otras Entidades e Instituciones que 
nos ayudan a afinar más con los proyectos sociales 
y cualturales. 
El salesiano D. Luis Valpuesta Cortés, SDB, fundó 
en la década de los 70 La Quincenal, una hoja 
impresa por ambas caras que pretendía tener 
informados a los AA.AA. salesianos y así tenerlos 
unidos y no perder el contacto con ellos cuando 
terminaban sus estudios. Si además D. Luis 
dedicaba algún espacio a la oración, pues así 
llamaba a la santidad, como él mismo decía. Esta 
vía de comunicación se mantenía gracias a las 
cervezas, como así llamaba a los donativos que 
solicitaba. Este fue el germen de El Heraldo una 
hoja informativa que nace hace más de 20 años 
con la intención de comunicar las noticias y los 
actos más importantes que se venían organizando 
en la Cabalgata y que no solo fuera el boca a boca 
la vía de información y comunicación. Se imprimía 
en papel y fueron “Los Patitos” los primeros 
encargados en repartirlos. Después llegó el correo 
electrónico, el WhatsApp y las listas de difusión. 
No sabemos el tiempo de vida que nos queda, 
porque el romanticismo es mucho en esta 
Cabalgata, pero las nuevas líneas de comunicación, 
más ágiles y con menos lectura, más rápidas y con 
más visión de impacto, terminarán pronto con este 
medio. Pero lo importante es avanzar 
paralelamente con la Sociedad y por ende con la 
juventud y estar siempre al día de todo. Abrazos. 
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ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE SOCIOS 

 

Estimado Asociado: 

En mi condición de secretario y por orden del Sr. Presidente D. Carlos García Gandul, de la 
Asociación Amigos de los Reyes Magos – Cabalgata de Alcalá de Guadaíra, y ejecutando el 
acuerdo de la Comisión – Junta Directiva adoptado en reunión ordinaria con fecha 10 de marzo 
del presente año de 2025, en cumplimiento de los artículos 13 y 15 de los Estatutos de la 
Asociación, convoco ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA que se celebrará D. m. en el domicilio social 
sito en Alcalá de Guadaíra en la calle Escultor Duque Cornejo, número 4, el próximo lunes 10 de 
marzo del presente a las 20:30 horas en primera convocatoria y a las 21:00 horas en segunda 
convocatoria, al objeto de tratar el siguiente ORDEN DEL DÍA: 

1. Memoria de actividades del año 2024 e informe del Sr. Presidente. 
2. Examen y aprobación, si procede, de las cuentas del ejercicio 2024. 
3. Examen y aprobación si procede, del presupuesto del ejercicio presente. 
4. Examen de la memoria de actividades y aprobación, si procede, de la gestión de la Comisión 

– Junta Directiva. 
5. Aprobación, si procede, del programa de actividades para el curso 2025. 
6. Ruegos y preguntas. 

UN POCO DE TODO 
FELICITACIONES 

En el capítulo de agradecimientos y felicitaciones no 
queremos dejar de aprovechar este espacio para 
aplaudir un año más el trabajo del director artístico 
Isidoro Villalba y con él a todo el equipo de carpinteros 
y colaboradores al igual que al equipo de electricistas 
capitaneado como siempre por Emilio Fernández 
“Ferga”. De la misma manera, no podemos olvidar el 
esfuerzo y el buen hacer de la costurera Elena 
Rubianes y todo su equipo con una confección de más 
de 300 trajes en poco más de dos meses de trabajo. Y a 
todos los niños de Alcalá que nos regalan con su llanto 
y su sonrisa, los nervios y la ilusión a este cortejo 
siendo la mejor y más dulce guinda del pastel. 
En este apartado de felicitaciones también queremos 
aplaudir a Francisco Cazorla por mostrarnos su manera 
de entender nuestra fiesta en su magnífico cartel, a 
Filiberto Chamorro por su magnífico cuento y puesta 
en escena en la presentación del mismo junto a Ángela 
Portillo, la ilustradora. y como no a nuestro querido 
mantenedor de la Cena Real Miguel Ángel Cerquera 
por ese paseo alcalareño desde su infancia hasta 
nuestros días sin perder el horizonte de la ilusión de los 
Reyes Magos. 
Por último en el capítulo de felicitaciones 
aprovechamos para felicitar a los galardonados en los 
distintos premios que organiza la Cabalgata: 
Nacimientos, Fotografía, Fachadas, los distintos 
concursos escolares. Este año especialmente 
felicitamos a los jóvenes de San Juan de Dios por su 
premio en el concurso de decoración de fachadas. 
 
 

AGRADECIMIENTOS 

Desde la Asociación Amigos de los reyes Magos – 
Cabalgata de Alcalá queremos agradecer de todo 
corazón el trabajo y sobre todo la disposición del 
Cuerpo Nacional de Policía, así como la Policía Local, 
Cruz Roja y Protección Civil. Así mismo, gracias a la 
Delegación de Servicios Urbanos del Ayuntamiento de 
Alcalá, a la Oficina de Tráfico y a la empresa municipal 
AIRA de limpieza por su disponibilidad siempre y sus 
servicios en nuestra sede social. 
 
BELÉN DE LA CABALGATA 

Como siempre a todos los que hacen posible este 
extraordinario Nacimiento gracias por vuestro 
compromiso eterno. 
 
UNA SEDE PARA TODOS 

Como siempre y desde un principio nuestra casa sigue 
estando abierta a todas las entidades e instituciones 
que la necesiten. Necesitaríamos un Heraldo entero 
para enumerar a lo largo de estos años todos los 
eventos, reuniones, acciones, donaciones que han 
tenido lugar en nuestra sede. Orgullosos de ello así 
seguirá siempre, una casa abierta a las buenas causas. 
Recientemente se ha colaborado con la Asociación del 
Pueblo Saharaui en el almacenamiento de alimentos, 
en la campañas de donación de sangre para la 
Hermandad del Dulce Nombre. También se ha 
colaborado con el Colegio Blas Infante en la 
organización de la marcha solidaria “Escolares sin 
Frontera”

 


